
 

理事会議事録 
委員会等名：（公社）青森県診療放射線技師会 令和 4年度第 7回理事会 

議 長：佐藤兼也 

開催日時：令和 4年 12月 12日（月）19：00～20：40 

場所：ZOOM 

（出席者） ※網掛けは欠席者 

常務理事：佐藤兼也、小澤友昭、成田将崇、森脇公洋、石倉牧人、大湯和彦、横山幸夫 

理 事：岩瀧昌善、澤橋雅美、三浦隆司、伊丸岡俊治、高橋康幸、竹山修嗣、米田竜二、内田幸範 

監 事：稲葉孝典、福士正広 

（議事録担当：竹山修嗣） 

（議事要旨） 

【議事録確認】（佐藤会長） 

令和4年度 第6回理事会議事録について確認された。 

 

【報告１】会長・副会長・常務理事業務執行報告（森脇常務理事） 

令和 4年 9月 17日から 12月 11日までの報告があった。 

 

【報告２】第 3回・第 4回・第 5回告示研修について（小澤副会長） 

第 3 回は 46 名、第 4 回は 33 名、第 5 回は 23 名で、告示研修計 144 名の受講であったと報告

があった。 

 

【報告３】血管模型作成講習会（佐藤会長） 

令和4年10月1日（土） 10:00～15:30 青森県観光物産館アスパムで開催したと報告があっ

た。 

 

【報告４】県学術大会（小澤副会長） 

令和4年11月5日（土） 9:35～14:15 青森県立中央病院を基地局としたハイブリッド開催。 

参加はWeb59名、会場 23名、計 82名であったと報告があった。 

 

【報告５】県原子力防災訓練（森脇常務理事） 

令和4年11月17日（木） 8:30～13:00 野辺地町十符ヶ浦海水浴場駐車場で開催され、当会か

ら3名が避難退域時検査・簡易除染訓練に参加した。県知事からお礼状が届いたと報告があっ

た。 

 

【報告６】第９回青森県ＣＴ研究会（小澤副会長） 

令和4年12月3日（土） 13:00～16:00 ホテル青森を基地局としたWeb開催。 

参加は県内 74名、県外 108名、メーカー9名、計 191名であったと報告があった。 

 

【報告７】第１２回東北放射線医療技術学術大会（佐藤会長） 

 学術大会前日の会議で「みちのくこまち」が日本診療放射線技師会（以下「JART」）の事業か

らはずれ、独立すると確認された。また、来年度以降、学術奨励賞の採点基準を明確にしていこ

うと申し合わせたと報告があった。 

 

【報告８】第８５回日本診療放射線技師会臨時総会（森脇常務理事） 

 令和 4年 12月 3日（土）に開催され、全議案原案通り可決されたと報告があった。 

 

【報告９】中間監査（佐藤会長・森脇常務理事） 

 令和 4 年 11 月 27 日（日）に中間監査が行われた。公益目的事業会計の剰余金の解消計画につ

いて疑義はなかったこと、基本財産の運用案は基本的に了承されたと報告があった。財務関連に

ついては、直前の PC トラブルにより行うことができなかったので、後日トータルサポート青森

の柳谷先生・伊藤先生に書類の審査や確認をお願いする予定であることが報告された。 

 

【報告１０】県立入検査（佐藤会長） 

 県立入検査が令和 4 年 12 月 8 日（木）に行われた。前回立入検査の指摘事項は改善され、今回

の指摘事項は今後改善していくと報告があった。 



 

【報告１１】ピンクリボンキャンペーン イン ＡＯＭＯＲＩ（佐藤会長） 

 エフエム青森への支払い、放送回数について報告があった。 

 

【検討１】第２８回青森ＣＴ・ＭＲＩ診断・技術研究会（成田副会長） 

 令和 4年 12月 17日（土）はちのへユートリーで開催予定。 

 

【検討２】フレッシャーズセミナー（佐藤会長） 

 前回同様 YouTube で今年度内に受講者へ配信する。視聴者リストの管理方法を今後検討する。

JARTからの修了証の発送は当会が担当するので理事らが協力して行う。 

 

【検討３】生活習慣病検診従事者指導講習会（佐藤会長・森脇常務理事） 

 常務理事会で検討し、年度内に開催する予定。MRI の乳癌検診に関する講習会を企画する。

Web開催の予定とする。 

 

【検討４】ホームページの改修－会員ページ（岩瀧理事） 

 現状ホームページの会員登録が可能。周知方法に関しては、令和 5 年 1 月 1 日から登録可能と

ホームページに掲載する。ホームページの管理に関しては岩瀧理事の他数名で管理するのが望ま

しいため検討する。県技師会員であることの確認方法も検討する。賛助会員のバナーに関して

は、成田副会長からメーカーに連絡し検討してもらう。 

 

【検討５】第８回理事会（森脇常務理事） 

 第８回理事会では令和 5 年度事業計画案および予算案の審議・承認を予定しているため対面で

の開催を準備している。令和 5 年 3 月 4 日（土）青森市民病院の 3 階大会議室での開催を予定

している。 

 

【議案１】新入会員の入会申請（森脇常務理事） 

１名の入会申請があり、承認された。また、1名の退会について報告があった。 

 

【議案２】除籍会員の未納会費の収納委託（森脇常務理事） 

 令和 5 年度から除籍会員の未納会費について、JART に未納会費の回収を委託することを提案

し、承認された。ホームページにも掲載する。 

 

【議案３】令和５年度・６年度日本診療放射線技師会代議員候補者（森脇常務理事） 

 候補者として佐藤会長、森脇常務理事、補欠として小澤副会長、成田副会長が承認された。 

 

【議案４】剰余金解消計画（森脇常務理事） 

 支出計画として令和 7 年度開催予定の東北放射線医療技術学術大会の準備金積立、公益目的事

業会計の積立、告示研修における県負担への支出が計画され、承認された。 

 

【議案５】特定費用準備資金等取扱規程の制定（森脇常務理事） 

 剰余金解消計画に則り、特定費用準備資金等取扱規程案が示され、承認された。 

 

【議案６】特定費用準備資金－令和７年度東北放射線医療技術学術大会準備金の計画 

 令和７年度東北放射線医療技術学術大会準備金の計画が提案され、承認された。 

 

【議案７】特定費用準備資金－公益目的事業会計積立の計画 

 年度当初の資金不足に対応する現状の会計処理を是正すべく、公益目的事業会計積立の計画が提

案され、承認された。 

 



【その他】 

・福士監事より 

令和 4年度総会資料として提示した正味財産増減計算書内訳表にミスプリントが発覚した。合

計金額や公益比率は合っていると報告があった。 

・稲葉監事より 

総会資料のミスプリントに関し、今後余裕がある時期に総会資料が完成することが望ましいと

の意見があった。次年度の総会資料の報告で修正を出し、公益インフォメーションに変更か修

正を届け出る、修正した総会資料をホームページに掲載することを提案された。 

・佐藤会長より 

須郷さんへのお見舞いを全役員の旅費から支出することを提案され、異議はなく同意が得られ

た。 

 

 

令和 4年 12月 17日 

 

青森市安方 2丁目 17番 15-802号 

ライオンズマンション新町通 

公益社団法人 青森県診療放射線技師会 

 

 

       

会長     佐 藤 兼 也     

 

 

監事     稲 葉 孝 典     

監事     福 士 正 広     

 

 

 

 


